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EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SÃO JOÃO DA BOA VISTA - SP. 

 

 
Ementa: Solicita informação sobre as  4ª.  e 5ª.  séries  da Escola Genoefa Pan Bernardo. 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 306/2015 

 

 

 

 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício a 

Ilustríssima Senhora Maria Helena Angelini Santana, Diretora do Departamento de 

Educação, solicitando a seguintes informações:   

  

- O Porquê dos alunos da 4ª. (quarta) e 5ª. (quinta) series estão estudando na 

mesma classe e no mesmo horário?  

 

- Se existe a possibilidade de separar as mesmas? 

 

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 30 de abril de 2015. 

 

 

 

 

 

ODAIR PIRINOTO 

VEREADOR - PTB 

 


